

# Challenge EducEco : le Valenciennois récompensé



**L'IUT et le lycée ont fait de belles performances lors de ce challenge.**

**VALENCIENNOIS.** Du 19 au 21 mai, le stade du Hainaut accueillait le challenge EducEco et quarante équipes de toute la France dont deux équipes allemandes.

Les Valenciennois que nous avions rencontrés durant ces trois jours ont réalisé de belles performances. L'IUT de Valenciennes a reçu pour le véhicule «Autonomie E» le 3<sup>e</sup> prix «performances» prototype électrique en réalisant l'équivalent de

2 529 km pour 1 litre de SP95 et le 3<sup>e</sup> prix motorisation. Le lycée du Hainaut de Valenciennes obtient avec le véhicule «EcodarkMobile» le 2<sup>e</sup> prix de l'éducation nationale, le 2<sup>e</sup> prix de l'affiche et le 3<sup>e</sup> prix de l'éducation nationale pour l'urban «Hainaut Car».

L'ecodarkmobile améliore de 24 % sa performance par rapport à l'an dernier en réalisant l'équivalent de 955 km pour 1 litre de SP95. ■